

## Peringatan Hari Santri, Wapres Sebut Peran Santri Diakui oleh Negara

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden Ma'ruf Amin menghadiri peringatan Hari Santri Nasional tahun 2022 di Kantor Kementerian Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Kemko Polhukam), Jakarta, Jumat (21/10).

Dalam sambutannya, Ma'ruf mengatakan, adanya peringatan hari santri merupakan bentuk pengakuan negara atas kiprah santri sejak sebelum Indonesia merdeka.

"Alhamdulillah memang peran santri di Indonesia ini diakui oleh negara sehingga ditetapkan sebagai adanya hari santri nasional karena santri memang terus berkiprah sejak sebelum kemerdekaan," kata Ma'ruf, Jumat (21/10).

Ma'ruf menuturkan, sebelum Indonesia merdeka, para santri ikut berjuang mengusir para penjajah. Ketika Indonesia hendak merdeka, para santri seperti KH Wahid Hasyim dan KH Agus Salim pun ikut merumuskan konstitusi atau Undang-Undang Dasar 1945.

Lalu, para santri juga kembali berjuang mempertahankan kemerdekaan Republik Indonesia dari para penjajah yang hendak merebutnya.

"Lahirnya hari santri

ditetapkan pada 22 Oktober 1945 yaitu dengan lahirnya resolusi jihad dan (santri) terus berkiprah untuk mengisi kemerdekaan republik Indonesia, mengisi pembangunan menuju Indonesia maju," ujar Ma'ruf.

Menurut Ma'ruf, salah satu alasan mengapa santri terus memiliki peran dalam sejarah bangsa Indonesia adalah karena dilandasi semangat hubbul wathon minal iman atau cinta Tanah Air sebagai bagian dari iman.

"Karena itu maka santri melakukan apa saja untuk membela, mempertahankan, memperjuangkan, karena hubbul waton minal iman, itu saya kira kenapa santri siap sampai mengorbankan nyawanya siap untuk bangsa dan negara," kata Ma'ruf.

Peringatan Hari Santri tahun 2022 turut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh, antara lain Menko Polhukam Mahfud MD, Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas, Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziyah, Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, serta Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama Yahya Cholil Staquf. ● me

# 2 Polhukam

FOTO: ANT



## Airlangga Janji Ketua DPD Partai Golkar Se-Indonesia akan Mendapat Mobil Dinas

Agar Golkar bisa meraih 48 juta suara pada Pemilu 2024, Airlangga intruksikan seluruh kader Golkar buat kegiatan sebanyak mungkin di daerah masing-masing.

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Golongan Karya (Golkar) Airlangga Hartarto menjanjikan mobil dinas kepada semua ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Golkar se-Indonesia.

Hal ini ia sampaikan melalui acara Konsolidasi Nasional dan Bimbingan Teknis (Bimtek) Partai Golkar se-Indonesia di Hall C JIExpo Kemayoran, Jakarta Pusat, Kamis (20/10).

"Ketua DPD nanti dapat mobil dinas tanggal 22 acaranya," ucapnya dalam sambutan di hadapan ribuan kader Partai Golkar.

Hal ini dilakukan sebagai upaya memaksimalkan peran ketua DPD untuk mencapai

target memenangkan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

"Saya instruksikan pada kader partai Golkar buat kegiatan sebanyak mungkin di daerah masing-masing sampai 2024," katanya.

Untuk menjadi pemenang dalam pesta demokrasi tersebut Partai Golkar kata Airlangga membutuhkan 48 juta suara. Oleh sebab itu, dia meminta kepada para kader yang datang dalam Konsolidasi Nasional dan Bimtek tersebut untuk bisa meraih 20 ribu suara. Diketahui, total ada 2902 kader yang hadir pada acara tersebut.

"Hari ini saya minta, menangkan Golkar suara minimal 20 ribu per orang yang

hadir, saya mau partai Golkar dapat 48 juta suara," tutur Airlangga.

Airlangga sebelumnya menginstruksikan seluruh kader dan fungsionaris Partai Golkar untuk turun ke lapangan guna memenangkan Pemilu dan Pilpres 2024 mendatang.

Instruksi tersebut disampaikan langsung oleh Ketua Umum DPP Partai Golkar, Airlangga Hartarto, pada pengarahannya ke Hotel Patra, Kamis 13 Oktober 2022. Dia meminta seluruh kader untuk siap tempur dan mengembalikan kejayaan partai.

"Kita semua harus turun ke lapangan bekerja keras, karena Golkar ingin tampil sebagai pemenang pemilu," kata Airlangga.

Dalam acara yang dihadiri kader Golkar di legislatif kota dan kabupaten, serta para kepala daerah di Jateng dari partai beringin, Airlangga meminta mereka untuk menjadi ujung tombak kemenangan Pilleg dan

Pilpres 2024.

"Para anggota DPRD Jateng dan kota/kabupaten di Jateng harus menjadi infanteri untuk siap tempur, karena Pemilu ke depan adalah momentum emas bagi Partai Golkar. Seluruh kader Golkar harus bisa menjadikan Jawa Tengah basis, kembalikan kejayaan

### OMBUDSMAN INVESTIGASI PENDATAAN PUPUK SUBSIDI

Anggota Ombudsman Republik Indonesia Yeka Hendra Fatika (tengah) didampingi Kepala Perwakilan Ombudsman Provinsi Gorontalo, Alim Niode (kiri) memberikan keterangan pers kepada wartawan di Kota Gorontalo, Gorontalo, Jumat (21/10). Ombudsman RI akan melaksanakan investigasi atas prakarsa sendiri terkait pendataan dan penyaluran pupuk bersubsidi, yang ditenggarai berpotensi menyebabkan kekisruhan dalam penyaluran pupuk bersubsidi pada tahun 2023, akibat pendataan yang tidak akurat.



### KEMENKES STOP PENGGUNAAN OBAT DAN VITAMIN SIRUP

Petugas mengumpulkan sejumlah kemasan obat sirup penurun panas untuk tidak dijual dan diedarkan di salah satu apotek di Kota Serang, Banten, Jumat (21/10). Kementerian Kesehatan telah menerbitkan surat edaran nomor SR.01.05/III/3461/2022 untuk menyetop sementara penggunaan obat dan vitamin dalam bentuk cair atau sirup.

## Bawaslu Optimistis Politik Uang Bisa Dibereskan Jika Semua Bergerak

JAKARTA (IM) - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI optimistis masalah politik uang dalam pemilihan umum di Indonesia bisa dibereskan. Meski demikian, Koordinator Divisi Pencegahan, Partisipasi Masyarakat, dan Humas Bawaslu RI, Lolly Subenty, mengakui bahwa masalah politik uang masih jadi pekerjaan rumah (PR) besar.

"Optimis dapat diselesaikan jika semua orang bergerak melawannya," kata Lolly kepada wartawan pada Jumat (21/10).

Sebelumnya, Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan Mahfud MD juga sempat mengakui ragu, dalam podcast-nya dengan Rocky Gerung, bahwa politik uang akan lenyap pada 2024.

La menyinggung soal faktor ekonomi yang membuat pemilih mungkin berpikir untuk mengiyakan tawaran uang dari politikus. Sementara itu, Lolly mengaku optimistis karena pemilih rasional di Indonesia makin berkembang, seiring bergesernya tren politik negara dari sistem otoritarian ke demokrasi.

"Dalam ranah pengawasan, Bawaslu melakukan pengawasan melekat, khususnya dalam tahapan-tahapan yang rentan terjadi politik uang, seperti kampanye, menjelang penghitungan, maupun rekapitulasi hasil," katanya.

"Kedua, melakukan patroli pengawasan dengan menggerakkan semua jajaran pengawas dalam tahapan masa tenang dan penghitungan,"

ujar eks anggota Bawaslu Jawa Barat tersebut. Namun, untuk memberantas politik uang,

Bawaslu mengaku butuh komitmen dari seluruh pemangku kepentingan, meskipun Lolly mengklaim Bawaslu sudah mempunyai sejumlah langkah antisipasi terhadap pergerakan politik uang pada 2024.

"Tentu saja Bawaslu tidak bisa bertindak sendiri. Perlu komitmen dari seluruh stakeholder maupun masyarakat secara umum," ujar Lolly.

Masalah sosiologis Sementara itu, Hakim Agung Irfan Fachuiddin memiliki pendapat berbeda soal politik uang setiap kali perhelatan pemilu di Indonesia. Bukan menyoroti masalah ekonomi an sich, Irfan menyinggung bahwa fenomena politik uang mungkin disebabkan oleh latar belakang sosiologis.

Hal ini ia sampaikan dalam diskusi Rapat Koordinasi Nasional Sentra Penegakan Hukum Terpadu (Gakkumdu) yang digelar Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI hari ini.

"Politik uang ini kan sudah jelas aturannya, sudah terang sanksinya, kenapa tetap berlangsung?" ungkap Irfan dalam diskusi yang disiarkan langsung via YouTube Bawaslu RI, Selasa (20/9) lalu.

"Ada aturannya tapi tetap dilanggar itu bagaimana? Ini (masalah) sosiologis," katanya menambahkan.

Irfan menyebut bahwa secara faktual, politik uang memang masih menjadi fenomena yang marak di Indonesia. ● han

## Korban Tewas Tragedi Kanjuruhan Kembali Bertambah, Total 134 Orang

MALANG (IM) - Korban tewas dalam tragedi Kanjuruhan Malang bertambah lagi. Sehingga hingga Jumat (21/10) pagi, jumlah korban meninggal dalam tragedi tersebut menjadi 134 orang.

Korban terakhir yang meninggal yakni Reivano Dwi Afriansyah (17) warga Jalan Kebonsari RT 4 RW 1 Dusun Kebonsari, Desa Ngebruk, Kecamatan Sumberpucung, Kabupaten Malang.

Korban merupakan anak dari Pak Anif dan Bu Yayuk yang informasinya menghembuskan napas terakhir pada Jumat pagi (21/10/2022) pukul 06.45 WIB.

Korban meninggal dunia setelah 18 hari dirawat di Rumah Sakit Saiful Anwar (RSSA) Malang sejak peristiwa Sabtu (1/10) malam itu. Kabar meninggalnya satu korban tragedi Kanjuruhan Malang dibenarkan oleh pihak RSSA Malang.

Kabar ini dibenarkan oleh Kasubbag Humas RSUD

Saiful Anwar Malang Donny Iryyan Vebry Prasetyo, yang menyebut korban meninggal dunia pukul 06.45 WIB. "Ya betul meninggal jam 06.45 WIB," kata Donny Irvan.

Terlihat di ruang jenazah RSSA Malang sejumlah keluarga korban sudah menjemput kepergian jenazah. Jenazah langsung dibawa dengan mobil ambulans Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Malang menuju rumah duka di Jalan Kebonsari RT 4 RW 1 Dusun Kebonsari, Desa Ngebruk.

Tampak kesedihan keluarga begitu terasa. Sang ibu juga turut menemani korban selama dirawat 18 hari hingga akhirnya menghembuskan napas terakhirnya.

**Tembakan Gas Air Mata**

Komnas HAM buka suara terkait tidak adanya adegan penembakan gas air mata ke arah tribun penonton dalam konstruksi Tragedi Kanjuruhan, Malang, Jawa Timur.

Hasil investigasi Komnas HAM, tembak gas air mata ke arah tribun Stadion Kanjuruhan memicu banyaknya korban yang jatuh.

"Temuan awal Komnas HAM bahwa tembak gas air mata ke arah tribun menjadi pemicu jatuhnya banyak korban," kata komisioner Komnas HAM Beka Ulung Hapsara kepada wartawan, Jumat (21/10).

Beka menambahkan, bahwa penembakan gas air mata itu merupakan peristiwa penting dalam tragedi Kanjuruhan. Dia mengatakan, bahwa Komnas HAM akan melakukan verifikasi kepada Polda Jatim terkait kontruksi yang diadegankan oleh pihak terkait. "Itu adalah peristiwa terpenting dalam tragedi kemanusiaan di Kanjuruhan," kata Beka.

"Kami harus konfirmasi dulu dengan pihak Polda Jatim. Benar-tidaknya dan alasan yang menjadi latar belakang rekonstruksi yang ada," katanya. ● me



### PELAPORAN DUGAAN MALADMINISTRASI PEMBERHENTIAN HAKIM MK ASWANTO

Koalisi Masyarakat Sipil Penyelamat Kemerdekaan Peradilan melakukan pelaporan kepada Ombudsman di Kantor Ombudsman Republik, Jakarta, Jumat (21/10). Koalisi Masyarakat Sipil Penyelamat Kemerdekaan Peradilan melakukan pelaporan setelah DPR memberhentikan dan melakukan penggantian Hakim Konstitusi Aswanto melalui Rapat Paripurna ke-VII Masa Sidang I Tahun 2022-2023 yang dinilai telah melanggar konstitusi, undang-undang, dan Putusan MK.

## 18 Calon Dirjen Imigrasi Ikut Seleksi Kompetensi Bidang

JAKARTA (IM) - Sebanyak 18 orang calon Direktur Jenderal (Dirjen) Imigrasi dari kalangan non Pegawai Negeri Sipil (PNS) mengikuti tahapan Seleksi Kompetensi Bidang (SKB). Seleksi ini dilakukan dengan cara penulisan makalah.

Sekretaris Jenderal Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham), Komjen Pol. Andap Budhi Revianto mengatakan, tahapan ini penting untuk mengetahui sejauh mana kompetensi kandidat dalam bidang imigrasi.

"SKB berupa penulisan makalah mengukur kompetensi para peserta tentang bidang yang dilamar, yaitu keimigrasian. Apalagi tuntutan dan kebutuhan masyarakat yang berkembang dari waktu ke waktu," ucap Andap, di Gedung Kemenkumham, Jumat (21/10).

Andap menjelaskan penulisan makalah ini menuntun ketajaman analisis dan inovasi peserta terkait layanan imigrasi. Dalam seleksi ini, peserta hanya boleh menggunakan laptop yang disediakan panitia. Seleksi bersifat "closed book" sehingga peserta dilarang mencari referensi dari media apapun.

"Peserta tidak boleh menggunakan HP, internet, USB, catatan, atau media lainnya dalam penulisan makalah. Murni kesiapan dan kompetensi bidang yang mereka miliki," ucapnya.

Sebelum memulai seleksi berdurasi tiga jam ini, perwakilan peserta terlebih dahulu melakukan undian tema makalah. Dari tiga tema yang disiapkan panitia, terpilih tema

Partai Golkar di Jawa Tengah," ungkapnya.

Bagi Airlangga, Golkar harus bisa menang minimal di dua provinsi di Pulau Jawa. Ia menargetkan partai beringin emas bagi Partai Golkar. Seluruh kader Golkar harus bisa menjadikan Jawa Tengah untuk menggalang kekuatan. ● me

'Penguatan Ditjen Imigrasi dalam Mewujudkan Rencana Strategis Kementerian Hukum dan HAM 2020-2024'.

"Semua peserta menggunakan tema yang sama. Namun memilih judul, pembahasan, serta analisis secara individu," jelasnya.

Adapun peserta yang mengikuti SKB telah lulus seleksi administrasi. Dari 30 orang yang lulus seleksi administrasi, sejumlah 18 orang yang hadir pada SKB. Sedangkan 12 lainnya tidak hadir.

Berikut adalah ke-18 peserta yang mengikuti seleksi SKB: Silmy Karim, Dorry Sonata, Leonardo Sipayung, Denny Iskandar, Adhi Sri Kuncoro Harimawan, James Willem Victor Woisiri, Titeek Susiana S, Budi Purwanto, Adi Suminto, Muhammad Sharif Abdul Rahman.

Kemudian, Berman Agust Budiman Siregar, Muhammad Rahmad, Jaya Santoso, Andi Syafrani, Budi Aryanto, Heru Kustiyono, Uyan Setiawan Askam, dan Antonius Krismanawan.

Tahapan selanjutnya yang harus diikuti oleh peserta adalah seleksi kompetensi manajerial dan kompetensi sosial kultural, yang dilanjutkan dengan wawancara. Sebelumnya, Kemenkumham telah membuka seleksi jabatan Dirjen Imigrasi untuk kategori PNS, TNI, dan Polri. Peserta dalam kategori ini tengah bersiap menghadapi tahapan wawancara. Seluruh informasi terkait proses seleksi jabatan Dirjen Imigrasi dapat dilihat di [web.pansel.kemkumham.go.id](http://web.pansel.kemkumham.go.id). ● me

## KIB Tak Ambil Capres di Luar Parpol, PPP: Banyak yang Punya Kapasitas

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Umum PPP Amir Uskara menegaskan, banyak tokoh di internal partai politik (parpol) yang memiliki kemampuan untuk memimpin negeri ini. Sebab itu, Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) lebih memprioritaskan tokoh partai politik untuk diusung sebagai calon presiden (capres) pada Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 mendatang.

"Maksud saya begini. Kan UUD kita mengatakan bahwa yang mengusung presiden, partai politik. Sehingga pikiran kita di internal parpol banyak tokoh-tokoh yang punya kapasitas kompetensi untuk membangun bangsa ini," kata Amir ditemui di JIExpo Kemayoran, Jakarta, Kamis (20/10).

Sejauh ini, ia mengatakan, KIB akan melihat terlebih dulu siapa kader dari internal parpol koalisi, yang patut diusung sebagai capres. Namun di sisi lain, KIB tak menutup kemungkinan untuk mengusung tokoh atau figur capres di luar koalisi. Hanya saja, figur yang dimaksud berasal dari partai politik. "Tidak juga harus orang

internal KIB. Tapi kita ingin orang partai," tegasnya.

Sebelumnya, Amir Uskara memberikan sinyal bahwa KIB tidak mengambil figur capres dari luar partai politik. Hal itu dikatakannya sebagai konsep awal bagaimana KIB bisa terbentuk. Mulanya, Amir menyinggung Pasal 6A UUD 1945 bahwa pengusung capres maupun calon wakil presiden (cawapres) diajukan oleh partai politik atau gabungannya.

"Artinya, partai politik itu yang menentukan siapa yang akan diajukan sebagai calon presiden," kata Amir dalam acara Konsolidasi Partai Golkar di JIExpo Kemayoran, Jakarta, Kamis.

Kemudian, pasal tersebut difafsirkannya bahwa pengusung capres cawapres ditentukan oleh partai politik. Akan menjadi pertanyaan jika figur capres diambil dari tokoh bukan kader parpol. "Kalau saya ingin perategas lagi, masa kita harus ambil orang di luar partai politik. Itu sebenarnya yang menjadi konsep awal kita bergabung dalam KIB," ujarnya. ● han

### PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat 2 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Bersama Seluruh Pemegang Saham PT. VMB ESTATES, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") pada tanggal, 21 Oktober 2022, sebagaimana telah dinyatakan dalam akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham, tanggal 21 Oktober 2022, Nomor 10, dibuat dihadapan Sari Jacob, S.H., M.Kn., Notaris di Bandung, para pemegang saham Perseroan telah mengambil keputusan-keputusan antara lain sebagai berikut:

Menyetujui pengurangan modal Perseroan yaitu modal dasar, modal ditempatkan, dan modal disetor Perseroan dengan cara menurunkan nilai nominal saham dari semula sebesar Rp. 3.675 per saham menjadi Rp. 3.595 per saham. Sehubungan dengan keputusan tersebut maka menyetujui pengurangan: (a) modal dasar Perseroan dari semula Rp. 3.675.000.000 menjadi sebesar Rp. 3.595.000.000 terdiri dari 1.000.000 saham, masing-masing saham bernilai nominal Rp. 3.595 per saham, dan (b) modal ditempatkan dan disetor Perseroan dari semula sebesar Rp. 3.675.000.000 menjadi sebesar Rp. 3.595.000.000 terdiri dari 1.000.000 saham, masing-masing saham bernilai nominal Rp. 3.595 per saham. Berkaitan dengan penurunan nilai nominal saham tersebut diatas, modal ditempatkan dan disetor Perseroan menjadi berkurang sebesar Rp. 80.000.000 yang akan dibayarkan kepada Para Pemegang Saham proposional secara tunai.

Apabila terdapat keberatan dari kreditur Perseroan, maka kreditur dapat menyampaikan keberatan secara tertulis disertai alasan yang lengkap dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal Pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat sebagai berikut: Gedung Graha Irama Lt.16, Jl. HR. Rasuna Said, Blok X-1, Kav 1&2, Kel. Kuningan Timur, Setiabudi, Jakarta Selatan 12950.

Jakarta, 22 Oktober 2022  
Direksi Perseroan